

避難訓練



11月9日（金）に避難訓練を行いました。今回は、類家交番の警察官にもご協力いただき、不審者が校内に侵入したという想定で、職員の対応や学級での対応についての訓練を行いました。その後、全校児童が体育館に集まり、校外で不審者に出会ったときの対応について、警察の方からご指導いただきました。

11月5日に「こころのプロジェクト」が5年生を対象に行われました。今回の夢先生は、サッカー選手の生方繁さんと、フットサル選手の皆本晃さんの二人でした。子どもたちは、一流のプロの先生と交流し、お話を聞くことで、夢をもつことの大切さを再認識していました。



こころのプロジェクト

シッティングバレー



本校は、年間を通して、聾学校の児童と様々な交流活動を行っています。11月21日（水）には、3年生が聾学校のお友達と、福祉体育館でシッティングバレーを楽しみました。シッティングバレーというのは、座った姿勢で行うバレーボールです。健常者も障害をもった人ともに楽しむことができるスポーツで、夏季パラリンピック競技種目にも採用されています。子どもたちは、この交流を通して多くのことを学ぶことができました。

12月の行事予定

日	曜日	行 事
1	土	・開校記念日
2	日	・日曜参観日 ・すこやか会議
3	月	・振替休日
5	水	・学納金口座振替日 ※4日までに入金をお願いします。
6	木	・クラブ最終日 ・第2回地域学校連携協議会
11	火	・午前授業 全学年 13:25頃下校
14	金	・スケート大会4～6年
18	火	・スケート教室2年
20	木	・校外子ども会 ・5時間授業 全学年 14:50頃下校
21	金	・2学期終業式 全学年 12:00頃下校
22	土	・冬期休業~1/14 3学期始業式 1/15
23	日	・天皇誕生日
24	月	・振替休日
26	水	・市小学校教育研究会算数科冬期講習会において5年2組児童授業公開

全校奉仕活動



11月22日（木）に、日頃お世話になっている校舎へ、感謝の気持ちを入れて全校児童が奉仕活動を行いました。当日は、開校記念日を前に、6年生が中心となって縦割りで活動し、普段の掃除では手の届かないところをきれいにすることができました。